

Artikel vom 03.05.2022

Prüfantrag der CSU-Stadtratsfraktion

## Teststrecke für autonome Transportsysteme

Im Namen der CSU-Stadtratsfraktion stellt Fraktionsvorsitzender Stefan Funk folgenden Antrag:

Die Stadt Schweinfurt wird gebeten, sich bei der ZF Friedrichshafen AG mit einer Teststrecke für das autonome Shuttle zu bewerben.

### **Begründung:**

Autonomes Fahren ist eine der Möglichkeiten für die Zukunft des privaten und öffentlichen Verkehrs auf unseren Straßen. Viele Produkte für autonome Transportsysteme werden auch bei ZF am Standort Schweinfurt entwickelt und produziert. Produkte und Innovationen Made in Schweinfurt sollten die Möglichkeit haben, in Schweinfurt getestet zu werden. Durch eine Teststrecke wird die Akzeptanz für die neue Technik geschaffen und die Einsatzmöglichkeiten für autonome Transportsysteme präsentiert.